Michael Krähmer

Maler

Schloßberg 8/1
72138 Kirchentellinsfurt

Tel.: 07121-68617



7.Juli 1952	geboren
1978 - 83	Studium an der Staatlichen Akademie der Bildenden Künste
	Stuttgart
1980	Förderpreis der Künstlergilde Ulm
1983	Mitglied im Verband Bildender Künstler Württemberg
1987	Ehrenmedaille beim Grand Prix International d'Art Contemporain
	Monte Carlo
1999	Mitglied im Stuttgarter Künstlerbund und in der
	Künstlergilde Buslat
2000	Mitglied der Gruppe "Neue Meister"

Zahlreiche Ausstellungen und Ausstellungsbeteiligungen im In- und Ausland, darunter Württ. Kunstverein Stuttgart, Große Kunstausstellung Düsseldorf, Kulturverein Nürnberg, Galerie Bollhagen in Worpswede, Kunsthalle Tübingen, Europäisches Kulturzentrum Villa Rolandseck in Remagen, Galerie Götz in Stuttgart, Galerie im Landratsamt Böblingen, Schloss Haigerloch, Galerie Rutzmoser in München, Kunstverein Offenburg, Galerie Bernack in Worpswede

Auf den ersten Blick könnte man die Gemälde von Michael Krähmer für Landschaftsfotografien halten.

Es handelt sich jedoch nicht um Abbilder sichtbarer Realität, sondern um Ausdruck geistig-seelischer Erlebnisse. Nicht der topografische Ort einer Landschaft ist von Bedeutung, sondern ihre Atmosphäre, ihre Ausstrahlung auf den Betrachter. Insofern handelt es sich also eigentlich um Bewusstseins-Landschaften.

Die Bilder laden dazu ein, sich ihrer kosmischen Stille auszusetzen und sich in ihre magische Ruhe zu versenken. Der Blick verliert sich in unendlichen imaginären Weiten und bisweilen locken fensterartige Öffnungen im Himmel in noch weitere, lichtdurchflutete Ebenen der Wirklichkeit hinein.

Die Bilder sind in der zeitaufwendigen Harzöl-Lasurtechnik der alten Meister gemalt. Transparente Farbschichten werden in vielen hauchdünnen Lage übereinandergeschichtet und erzeugen so schimmernde Farbräume. Die Entstehung eines solchen Gemäldes dauert ungefähr einen Monat.